



## #ParlamentoUniversitario | 🎓 ✨ 23 de marzo

¡Una jornada emocionante! Los estudiantes de la #UniversidadPacífico se sumergieron en la experiencia del #PlenarioUniversitario, simulando los procedimientos parlamentarios. 🏛️

La decana de la Facultad de Derecho, Carla Mares (PhD), instó a sus estudiantes a contribuir al desarrollo del país desde cualquier lugar en el que se encuentren. Destacó la importancia de sembrar estas bases desde ahora, haciendo referencia a su participación en este programa formativo. 🗂️💡

Karina Beteta, jefa de la Oficina de Participación Ciudadana, elogió el compromiso de los jóvenes con el fortalecimiento de sus conocimientos parlamentarios. 🙌📚 Este plenario universitario se realizó en el hemiciclo Raúl Porras Barrenechea, sede del Congreso de la República. ✨